



# ボランティア通信



発行：障害者支援施設 聖マッテヤ心豊苑  
 〒514-0076 津市産品字中之谷 732 番の 1  
 TEL: 059-237-5000 FAX: 059-237-5078  
 URL: http://matthias.jp/  
 E-mail: shinpoen2@zvtv.ne.jp  
 発行日：2015年 夏号

平成27年度 産品地区・社会福祉法人 聖マッテヤ会合同

# 夏まつり

日時：平成27年 8月 1日(土)  
 16:30~20:00

会場：当法人敷地内

小雨決行

〔案内図〕



＜お問い合わせ・連絡先＞  
 夏祭り実行委員本部  
 社会福祉法人 聖マッテヤ会  
 津市産品字中之谷 732-1  
 TEL 059-237-5000 FAX 059-237-5078  
 担当：原田・中西

## 模擬店紹介

17:00~19:50

たこ焼き・焼きそば・お好み焼き・から揚げ・かき氷  
 焼き鳥・みたらし団子・くし引き・飲み物など

## 大抽選会

今回も豪華景品をご用意しております！  
 19:20頃から行ないます！

お楽しみに♪♪----○(≥▽≤)○----♪♪

\*\*\*\*\*

## イベント

書道パフォーマンスや太鼓  
 少年・少女合唱団、ハイカラオーフ  
 による演奏

盆踊りも花火も！  
 盛りだくさん(※≥▽≤※)  
 ぜひぜひ、遊びにきてください

☆\*:..o(≥▽≤)o..:\*☆

# ボランティア募集！

※内容が一部変更になる場合もあります。

### 夏祭りのお知らせ

今年も産品地区・社会福祉法人聖マッテヤ会合同夏祭りを行います。今年も8月1日(土)16:30~20:00の予定です。例年同様、ライブ、よさこい、和太鼓演奏、盆踊り、抽選会、花火等のイベントを企画しています。

また、全品金券100円(アルコールは一部金券200円)で模擬店もご用意しています。

皆様のお越しをお待ちしています。

### イベント出演予定

- 伊藤 潤一さん(書道パフォーマンス)●ばくらん(よさこい)
- ハイカラオーフ(バンド)●少年少女合唱団
- 桶っ鼓流星(和太鼓チーム)
- 盆踊り(一部変更の時があります。)



### ボランティア募集

聖マッテヤ会夏祭りのボランティアを募集しています。まずはお気軽にお問い合わせください。

### ＜ボランティア内容＞

- 祭りの準備●片付け●模擬店の手伝い●介護支援など

### ◇ お問い合わせ ◇

聖マッテヤ心豊苑 (059) 237-5000 担当 原田・中西

※ 津新町駅から心豊苑まで送迎があります。

送迎が必要な方は、事前にお伝えください！！

送迎時間 行き(津新町駅発 14:30~ 15:30~)

帰り(心豊苑発 20:00~)

熱中症は予防が大切です

# 熱中症対策!!



1に水分補給! 2に塩分補給!

### 熱中症とは?

熱中症とは、室温や気温が高い中での作業や運動により、体内の水分や塩分(ナトリウム)などのバランスが崩れ、体温の調節機能が働かなくなり、体温上昇、めまい、体がだるい、ひどいときにはけいれんや意識の異常など、様々な症状をおこす病気です。

家の中でじっとしていても室温や湿度が高いために、熱中症になる場合がありますので、注意が必要です。

◎部屋の温度をこまめにチェック!

(普段過ごす部屋には温度計を置くことをお奨めします)

◎室温28℃を超えないように、エアコンや扇風機を上手に使いましょう!

◎のどが渇いたと感じたら必ず水分補給!

◎のどが渇かなくてもこまめに水分補給!

◎外出の際は体をしめつけない涼しい服装で、日よけ対策も!

◎無理をせず、適度に休憩を!

◎日頃から栄養バランスの良い食事と体力づくりを!



◆心豊苑 医務室◆

# 障がい者グループホーム

2016年3月に、聖マッテヤ会では初めての障がい者グループホームを開設予定です。場所は、津市内で中心部近くに、定員4名。順次、市内に増設を予定しています。皆様方の、ご支援・ご寄付をお待ちします。

## 防災訓練

6月15日に防災訓練を行いました。



ここ数年、日本各地で災害が起こっています。聖マッテヤ心豊苑・ひかり・ひかりクラブ・聖マッテヤ子供の家でも毎年、防災訓練を行い、利用者の皆様、職員一同で防災意識を高めています。

津消防西分署様・(株)セフティーシステム様に指導して頂き、日々災害に備えています。

ご協力とともに指導して頂き、ありがとうございました。



ピアノとひな壇飾りを寄贈していただきました。



平成27年5月21日(木)に津市の、野々垣 由美子さんからピアノとひな壇飾りを寄贈していただきました。入所生活の場に在宅生活と同じように季節や憩いの空間を創ることができるよう、大切に保管し、ひな祭りの季節には活用したいと思います。

ありがとうございました。

## 花の日訪問

聖ヤコブ幼稚園の園児達が訪問してくれました。

アメリカの牧師さんが、少年少女の情操教育の一環として6月の第2日曜日に社会的働きの施設を訪問したのが起源と言われています。聖ヤコブ幼稚園の園児達が、自分の家から持ち寄ったお花を花束にして、毎年、津警察と心豊苑を訪問して下さいます。

かわいい歌声とともにありがとう。

